



Konzert war Riesenerfolg

Citykirche war bis auf den allerletzten Platz besetzt

Am 3. Adventssonntag gestalteten der Kirchenchor St. Cäcilia, Horbach, die Chorgemeinschaft St. Sebastian, Hörn, und der Chor der Paul-Gerhardt-Kirche, Richterich, gemeinsam mit dem Bläserorchester Aachen-Haaren ein wunderschönes, festliches Konzert in der Citykirche in der Großkölnstraße. Weihnachtslieder, moderne englische Werke und Klassiker standen auf dem Programm. Für die Kombination von gemischtem Chor und Bläserorchester gibt es nicht viele Kompositionen, obwohl es eine ausgesprochen festliche Mischung ist – das Zuhören lohnte sich wahrlich für die unglaublich vielen Besucher, die in die Citykirche geströmt waren und teilweise mit einem Stehplatz vorlieb nehmen mussten oder auch auf dem Fußboden und eigens aufgestellten Pappkisten Platz fanden!

Die Leitung hatten Renate Dirix, Sabine Busse und Angelo Scholly, die auch nicht mit diesem Ansturm gerechnet hatten. Angelo Scholly dazu: „Wir haben uns getraut, ein wenig mit dem Weihnachtssingen am Tivoli in Konkurrenz zu treten. Dort sind sicherlich über 20.000 Zuschauer. Die haben wir gefühlt hier aber auch“, so lächelnd der Kirchenmusiker. Der zusammengesetzte Chor bildete einen überragenden Klangkörper und unterstützt vom Bläserorchester Haaren war es ein absoluter Hörgenuss, den man so schnell nicht vergessen wird und der einen im „Schlusspurt“ auf die weihnachtlichen Feiertage so richtig festlich einstimmte.

